

Werbe-Spiegel vom 14.08.2007

Zwischenzimmer 5a

Kunstprojekt in Neuhaus

Neuhaus · Ungewöhnliche Projekte auf Zeit gehören zum Selbstverständnis von Neuhaus. Das kreative Zentrum am Birketweg mit seiner Vielzahl verschiedener Künstler zieht seine Impulse immer wieder auch aus dem „Spannungsfeld zwischen Abriss und Aufbau, zwischen Baustelle und Lebensraum“. Künstlerin Anja Uhlig, die in Neuhaus ihr „realitätsbüro“ betreibt, hat dort jetzt ihr Projekt 'Zwischenzimmer 5a' umgesetzt. Dabei handelt es sich um den Transport eines von ihr erbauten Raumes beziehungsweise eines kleinen Holzhauses aus dem ersten Stock des Neuhaus-Gebäudes nach draußen. „Der Transport wurde nötig“, so Uhlig, „um den Raum schon jetzt den in 2008 bevorstehenden Abrissmaßnahmen auf dem Neuhaus-



Ein Projekt, das auch auf einer Postkarte Niederschlag gefunden hat: 'Zwischenzimmer 5a'. Foto: pi

Gelände zu entziehen. In seiner Eigenschaft als Durchgangszimmer und dank der exponierten Stellung durch den Transport bietet der Raum stellvertretend für das gesamte Umbaugebiet München Hbf - Pasing eine Projektionsfläche zur Verarbeitung der Bilder vor und während der Umbaumaß-

nahmen.“ Offiziell eröffnet wird das vom Bezirksausschuss Neuhaus-Nymphenburg unterstützte Projekt am Samstag, 25. August, um 21 Uhr. Die Projektionen sind an ausgewählten Terminen ab Einbruch der Dunkelheit sichtbar. Besuche sind jederzeit möglich und willkommen. **bb**